

Annexe 9 Prix

Le Proposant devrait utiliser les tableaux qui suivent pour établir ses prix **en remplissant les cases de couleur orange**. Lorsqu'un élément n'est pas pertinent, indiquez « N/A » dans l'espace prévu à cet effet. Les renseignements indiqués ci-dessous ne constituent pas une description complète. Tous les Proposants devraient consulter et examiner les sections applicables de la DDP avant de répondre. De plus :

- a. tous les prix doivent être indiqués en devises canadiennes et comprendre les droits de douanes, tarifs, frais généraux, profits, permis, licences, main-d'œuvre, assurances et garanties, et ne doivent pas faire l'objet de rajustements en cas de fluctuations des taux de change. Tous les prix doivent être indiqués sans la taxe de vente harmonisée ou autres taxes similaires, chacune de ces taxes, s'il y a lieu, devant être indiquée séparément;
- b. les prix incluent la location des équipements, le transport, l'installation et la désinstallation des équipements, l'entreposage du compacteur et tel autre pièce d'équipement requis par la Société, les frais de nettoyage, l'installation et le changement des anti-odeurs, les coûts relatifs au déplacement (transport) et au carburant, ainsi que lorsque mentionné les frais de dispositions et de redevances gouvernementales;
- c. aucune dépense n'est payable pendant la Durée de l'Accord, incluant notamment mais sans s'y limiter toute dépense relative au transport/déplacement et au carburant;
- d. tous les prix indiqués, sauf indication contraire à cet effet dans la présente DDP, doivent être fermes pendant la période indiquée dans la DDP;
- e. en cas de divergence dans les prix, le prix unitaire le plus bas soumis aura préséance; et
- f. La Société pourra faire les modifications nécessaires aux calculs des prix totaux dans la grille de prix si cette dernière se rend compte de certaines erreurs dans les formules de calculs ou autres erreurs dans les estimés donnés, le tout en utilisant les taux unitaires soumis par le Proposants.

Les Proposant sont fortement encouragés de remplir la version EXCEL des tableaux de prix, laquelle version est jointe à cette DDP, et le nom du fichier est : Annexe 9 - DDP-24-1585 – Gestion des Matières Recyclables - Grille de prix.

Nom du Proposant _____

Partie A – Taux - Services Récurrents

Levées programmées en période estivale (1er mai au 31 octobre = 184 jours)									
Art.	Équipements concernés	Volume des équipements	Type d'équipements	Nombre total de levées estimé (par année) ¹	Nombre total de tonnes de matières recyclables et compostables estimé à disposer ² (par année)	Coût mensuel de location	Prix unitaire par levée ³	Coût annuel estimé	Disposition des matières recyclables et compostables (prix à la tonne)
1	Compacteurs	30 V3	Roll off	26	25,28				
2	Conteneurs	8 V3	Front load, Low Profile or Slant – Low profile	234	N/A	N/A			Inclus
3	Conteneurs	4 V3	Front load	182	N/A	N/A			Inclus
4	Conteneurs	2 V3	Front load	78	N/A	N/A			Inclus
5	Bacs (Compost)	240 Litres	N/A	1040	20	N/A			
Levées programmées en période hivernale (1er novembre au 30 avril = 181 jours)									
6	Compacteurs	30 V3	Roll off	26	11,18				
7	Conteneurs	8 V3	Front load, Low Profile or Slant – Low profile	104	N/A	N/A			Inclus
8	Bacs (Compost)	240 Litres	N/A	520	10	N/A			
Coût total annuel estimé									

Partie B – Taux - Services sur demande

Location et levées des conteneurs sur demande									
Art.	Équipements concernés	Volume des équipements	Type d'équipements	Nombre total de levées estimé (par année) ⁴	Nombre total de semaines de location estimé ⁵ (par année)	Prix de location à la semaine ⁶	Prix unitaire par levée ³	Coût annuel estimé	Frais de disposition des matières recyclables et compostables Sont-ils inclus dans le prix unitaire par levée ?
1	Conteneur ouvert	40 V3	Roll off	5	5				Non
2	Conteneur ouvert	30 V3	Roll off	1	2				Non
3	Conteneur ouvert	25 V3	Roll off	1	2				Non
4	Conteneur ouvert	20 V3	Roll off	5	5				Non
5	Conteneur à métaux	20 V3	Roll off	5	5				Non
6	Conteneur (papier, carton, verre, plastique, métal)	8 V3	Front load, Low Profile or Slant – Low profile	1	1				Oui
7	Conteneur (papier, carton, verre, plastique, métal)	6 V3	Front load	1	1				Oui
8	Conteneur (papier, carton, verre, plastique, métal)	4 V3	Front load	1	1				Oui
9	Conteneur (papier, carton, verre, plastique, métal)	2 V3	Front load	1	1				Oui
10	Bac (Compost)	240 Litres	N/A	1	5				Oui
								Coût total annuel estimé	

Traitement des matières recyclables et compostables				
Art.	Type de matières recyclables	Nombre total de tonnes de matières recyclables et compostables estimé à disposer ² (par année)	Frais de disposition (par tonne)	Coût annuel estimé
11	Papier/carton/verre/plastique/métal	200		
12	Métal et bois	10		
13	Matériaux de construction (CRD)	10		
14	Compost	35		
15	Récupération compacteur contaminé	15		
16	Récupération conteneur contaminé	20		
			Coût total annuel estimé	

Synthèse des coûts ⁷			
	Services récurrents	Services sur demande	Total
Coût annuel estimé			
Coût durée initiale du contrat (3 ans) estimé			
Option 1 Coût période additionnelle de 1 an estimé			
	Coût total estimé du contrat		

¹ Le nombre total de levées estimé est calculé selon les chiffres indiqués à l'Annexe 1A. Les estimations ne sont que pour les fins de l'évaluation de la Proposition pour le critère du Prix. Les prix indiqués à la colonne Coût annuel représentent nullement un engagement de la part de la Société à donner des services pour cette valeur.

² Le poids (tonne) annuel n'est qu'une estimation par la Société pour les fins de l'évaluation de la Proposition pour le critère du Prix. Les prix indiqués à la colonne Coût annuel estimé ne représentent nullement un engagement de la part de la Société à donner des services pour cette valeur.

³ Le prix unitaire de levée doit inclure tous les frais nécessaires à la réalisation des services, ainsi que la mise à disposition des équipements. Les prix unitaires sont fermes pour la durée de l'Accord.

⁴ Le nombre total de levées sur demande n'est qu'une estimation par la Société pour les fins de l'évaluation de la Proposition pour le critère du Prix. Les prix indiqués à la colonne Coût annuel estimé ne représentent nullement un engagement de la part de la Société à donner des services pour cette valeur.

⁵ Le nombre total de semaines de location sur demande n'est qu'une estimation par la Société pour les fins de l'évaluation de la Proposition pour le critère du Prix. Les prix indiqués à la colonne Coût annuel estimé ne représentent nullement un engagement de la part de la Société à donner des services pour cette valeur.

⁶ Le prix de location à la semaine pourra être utilisé de façon proportionnelle pour un calcul du prix portant sur une durée inférieure à 1 semaine.

⁷ La synthèse des coûts n'est qu'une estimation par la Société pour les fins de l'évaluation de la Proposition pour le critère du Prix. Les prix indiqués représentent nullement un engagement de la part de la Société à donner des services pour cette valeur.

**Schedule 9
Pricing Schedule**

The Proponent should use the following charts to set out its pricing **by filling in the orange cells**. Where an item is irrelevant, indicate “N/A” in the space provided. The information listed below is not a complete description. All Proponents should refer to and review the applicable sections in the RFP before responding. In addition:

- a. all prices shall be provided in Canadian funds and shall include all applicable customs duties, tariffs, overhead, profit, permits, licenses, labour, carriage insurance, and warranties, and further shall not be subject to adjustment for fluctuation in foreign exchange rates. All prices shall be quoted exclusive of the harmonized sales taxes or other similar taxes, each of which, if applicable, should be stated separately;
- b. Prices include equipment rental, transportation, installation and uninstallation of equipment, storage of the compactor and any other equipment required by the Company, cleaning fees, installation and replacement of odor control devices, costs related to transportation and fuel, as well as, when mentioned, fees for disposals and government royalties.
- c. No expenses are payable during the term of this Agreement, including but not limited to any expenses related to transportation and fuel.
- d. all prices quoted, unless otherwise instructed in this RFP, shall remain firm for the period set out in the RFP;
- e. in the event of any discrepancy in the pricing, the lowest unit price submitted shall prevail.
- f. The Company may make necessary modifications to the total price calculations in the pricing grid if it becomes aware of certain errors in the calculation formulas or other errors in the estimates provided, all while using the unit rates submitted by the Proponents.

Proponents are strongly encouraged to complete the EXCEL version of the pricing tables, which is attached to this RFP, and the file name is: Schedule 9 - RFP-24-1585 – Recyclable Materials Management - Pricing Grid.

Proponent Name _____

Part A – Rates – Recurring Services

Scheduled Collections During Summer (May 1 to October 31 = 184 days)									
Item	Equipment concerned	Volume of equipment	Type of equipment	Estimated total number of collection (per year) ¹	Estimated total number of tons of recyclable and compostable materials to be disposed of ² (per year)	Monthly rental cost	Unit price per collection ³	Estimated annual cost	Disposal of recyclable and compostable materials (price per ton)
1	Compactors	30 yd ³	Roll off	26	25,28				
2	Containers	8 yd ³ or Slant – Low profile	Front load, Low Profile	234	N/A	N/A			Included
3	Containers	4 yd ³	Front load	182	N/A	N/A			Included
4	Containers	2 yd ³	Front load	78	N/A	N/A			Included
5	Bins (Compost)	240 Liters	N/A	1040	20	N/A			
Scheduled Collections During Winter (November 1 to April 30 = 181 days)									
6	Compactors	30 yd ³	Roll off	26	11,18				
7	Containers	8 yd ³ or Slant – Low profile	Front load, Low Profile	104	N/A	N/A			Included
8	Bins (Compost)	240 Liters	N/A	520	10	N/A			
							Estimated total annual cost		

Part B – Rates – On-demand Services

Container rental and On-Demand collection									
Item	Equipment concerned	Volume of equipment	Type of equipment	Estimated total number of collection (per year) ⁴	Estimated total number of rental weeks ⁵ (per year)	Weekly rental rates ⁶	Unit price per collection ³	Estimated annual cost	Recyclable and compostable materials disposal costs Are they included in the unit price per collection ?
1	Open container	40 yd ³	Roll off	5	5				No
2	Open container	30 yd ³	Roll off	1	2				No
3	Open container	25 yd ³	Roll off	1	2				No
4	Open container	20 yd ³	Roll off	5	5				No
5	Container for metal	20 yd ³	Roll off	5	5				No
6	Container (paper, cardboard, glass, plastic, metal)	8 yd ³ or Slant – Low profile	Front load, Low Profile	1	1				Yes
7	Container (paper, cardboard, glass, plastic, metal)	6 yd ³	Front load	1	1				Yes
8	Container (paper, cardboard, glass, plastic, metal)	4 yd ³	Front load	1	1				Yes
9	Container (paper, cardboard, glass, plastic, metal)	2 yd ³	Front load	1	1				Yes
10	Bin (Compost)	240 Liters	N/A	1	5				Yes
							Estimated total annual cost		

Recyclable and compostable materials processing				
Item	Type of recyclable materials	Estimated total number of tons of recyclable and compostable materials to be disposed of ² (per year)	Disposal cost (per ton)	Estimated annual cost
11	Paper/cardboard/glass/plastic/metal	200		
12	Metal and wood	10		
13	Construction materials (CRD)	10		
14	Compost	35		
15	Collection of contaminated compactor	15		
16	Collection of contaminated container	20		
			Estimated total annual cost	

Summary of costs ⁷			
	Recurring services	On-Demand services	Total
Estimated annual cost			
Estimated cost of initial contract term (3 years)			
Option 1			
Estimated cost of additional period (1 year)			
	Estimated total contract cost		

¹ The estimated total number of collections is calculated based on the figures provided in Schedule 1A. The estimates provided are solely for the purpose of evaluating the Price criterion of the Proposal. The prices indicated in the Estimated Annual Cost column do not represent a binding commitment on the part of the Company for the provision the services at such values.

² The annual weight (tons) is an estimate by the Company solely for the purpose of evaluating the Price criterion of the Proposal. The prices indicated in the Estimated Annual Cost column do not represent a binding commitment on the part of the Company for the provision of the services at such values.

³ The collection unit price must include all costs necessary for the performance of the Services, as well as the provision of the Equipment. Unit prices shall remain firm for the duration of the Agreement.

⁴ The total number of On-Demand collections is an estimate by the Company solely for the purpose of evaluating the Price criterion of the Proposal. The prices indicated in the Estimated Annual Cost column do not represent a binding commitment on the part of the Company for the provision of the services at such values.

⁵ The total number of On-Demand rental weeks is an estimate by the Company solely for the purpose of evaluating the Price criterion of the Proposal. The prices indicated in the Estimated Annual Cost column do not represent a binding commitment on the part of the Company for the provision of the services at such values.

⁶ The weekly rental rates may be used proportionally when calculating a price for a period of less than 1 week.

⁷ The Summary of Costs is an estimate by the Company solely for the purpose of evaluating the Price criterion of the Proposal. The prices indicated do not in any way represent a binding commitment on the part of the Company for the provision of the services at such values.